



Síntesis Informativa
Dirección General de Comunicación Social

HERMOSILLO, SONORA A 15 DE DICIEMBRE DE 2021

Se integra al Poder Judicial del Estado nueva Magistrada



Hermosillo, Sonora, 14 de diciembre de 2021.- El Pleno del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora (STJ) quedó nuevamente integrado con la incorporación de la Lic. Guadalupe Von Ontiveros, quien el día de hoy rindió protesta como Magistrada Propietaria ante el Congreso del Estado de Sonora luego de ser aprobado su nombramiento.

Von Ontiveros fue asignada a la Primera Ponencia de la Segunda Sala Mixta del STJ, en sustitución de la Lic. Griselda Ofelia Pándura Truqui quien en días pasados solicitó su jubilación.

Originaria de Navojoa, Sonora, la Lic. Guadalupe Von, es egresada de la Licenciatura en Derecho de la Universidad de Sonora; cuenta con Maestría en Derecho Procesal Penal Oral y Doctorado en Derecho, por la Universidad La Salle Noroeste. Ingresó al Poder Judicial del Estado en abril de 1986 como Secretaria de Acuerdos del Juzgado Mixto de Ures; se ha desempeñado como Juez Penal de Navojoa; Juez Mixto de Agua Prieta; Juez Civil de Navojoa; Juez Familiar de Hermosillo; Juez Primero Civil de Hermosillo; Juez Primero Civil de Cajeme; y de 2007 a la fecha fungió como Magistrada del Primer Tribunal Colegiado Regional del Segundo Circuito con sede en Ciudad Obregón.

Contratarán 13 jueces en materia laboral

POR CARMEN CHAVEZ MADA



Se busca dar celeridad a los asuntos en la entidad, por lo que las plazas se distribuirán en Hermosillo, Cajeme, Navojoa, Guaymas, San Luis Río Colorado y Puerto Peñasco

Para agilizar los asuntos en materia laboral, el Supremo Tribunal de Justicia del Estado (STJE) lanzará una convocatoria para asignar 13 jueces más que estarán distribuidos en siete distritos judiciales, la mayoría se concentrarán en Hermosillo y Ciudad Obregón.

Rafael Acuña Griego, presidente del STJE, agregó que los jueces estarían en Hermosillo con seis, en Ciudad Obregón con dos y Navojoa, Guaymas, San Luis Río Colorado, Nogales y Puerto Peñasco, con uno en cada municipio.

“Los jueces de Hermosillo y Ciudad Obregón serán los únicos que van a conocer de conflictos unipersonales y de conflictos colectivos, como emplazamientos a huelga por parte de sindicatos, etcétera”, añadió

Los jueces se distribuyeron de acuerdo al número de asuntos que entran a discusión en las Juntas Locales de Conciliación y Arbitraje, para resolver problemas, argumentó Acuña Griego al aclarar que no se atenderá el rezago que existe actualmente en estas instancias.

Reiteró que en el mes de enero saldrá la convocatoria, para que se realicen los exámenes durante los primeros dos meses del año 2022.

“Ya vamos a tener listos los jueces, solamente vamos a esperar la autorización del presupuesto. Está todo listo, estamos esperando la coordinación de la autoridad federal que apoyarán en recursos, para saber en qué cantidad y asignarlo en cada uno de los rubros”.

Rinde protesta Guadalupe Von Ontiveros como Magistrada del STJE



Por María José Noyola

HERMOSILLO, Son.- Durante la sesión del pleno del Congreso del Estado, celebrada a cabo el martes 14 de diciembre, se aprobó por unanimidad el nombramiento de Guadalupe Von Ontiveros como la nueva Magistrada Propietaria del Supremo Tribunal de Justicia, la cual fue propuesta por el gobernador del Estado, Alfonso Durazo Montaño.

En representación de la Comisión de Régimen Interno y Concentración Política (CRICP), la diputada, Ernestina Castro Valenzuela, hizo lectura del documento enviado por el Ejecutivo Estatal, el cual Propone a Guadalupe Von Ontiveros como la magistrada propietaria del Supremo Tribunal de Justicia ante la jubilación de Griselda Ofelia Pandura Truqui.

Según el artículo 113 de la Constitución Política del Estado de Sonora, precisa que los Magistrados del Supremo Tribunal de Justicia durarán en su encargo nueve años y serán sustituidos de manera escalonada, salvo que se actualice el supuesto previsto en el párrafo que antecede.

Dentro de este artículo también se especifica que: "los nombramientos de los Magistrados del Supremo Tribunal de Justicia serán hechos por el Gobernador del Estado, preferentemente entre aquellas personas que hayan prestado sus servicios con eficiencia y probidad dentro del Poder Judicial o entre las que lo merezcan por su honorabilidad, competencia y antecedentes, en otras ramas de la profesión jurídica. Dichos nombramientos serán sometidos a la aprobación del Congreso, el que otorgará o negará esta aprobación dentro del término, de tres días."

Al cumplir todos los requisitos como tener más de 35 años, no tener antecedentes penales y tener al menos 10 años con el título en la licenciatura en Derecho, Guadalupe Von Ontiveros tomó protesta ante el presidente del Congreso del Estado, Jacobo Mendoza Ruiz, como la nueva magistrada del Supremo Tribunal de Justicia.

"El Congreso del Estado de Sonora, con fundamento en lo dispuesto en los artículos 113 y 114 de la Constitución Política del Estado de Sonora, resuelve aprobar el nombramiento que realizó el titular del Poder Ejecutivo del Estado a favor de la Licenciada Guadalupe Von Ontiveros, como Magistrada Propietaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado", comunicó la diputada de Morena, Ernestina Castro Valenzuela.

Toma protesta Congreso a nueva Magistrada del STJE

Por Mónica Grissel Miranda Ceniceros



El Congreso de Sonora aprobó por unanimidad el nombramiento de Guadalupe Von Ontiveros como Magistrada Propietaria del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora y se procedió a la toma de protesta para el inicio formal de funciones dentro del Poder Judicial del Estado por los siguientes nueve años.

A iniciativa del gobernador Alfonso Durazo Montaño, se envió al pleno del Congreso la propuesta para nombrar a

la nueva magistrada en sustitución de Griselda Ofelia Pandura Truqui, quien inició su jubilación a partir del 1 de diciembre del presente año. La diputada Ernestina Castro Valenzuela dio lectura al documento de iniciativa previo a la votación.

“Por las razones indicadas consideramos procedente aprobar el nombramiento realizado por el titular del Poder Ejecutivo del Estado y nos permitimos proponer al pleno de esta soberanía el siguiente resolutivo”.

Guadalupe Von Ontiveros nació en Navojoa, Sonora, es licenciada en Derecho por la Universidad de Sonora y acredita, como parte de los requisitos de ley, gozar de buena reputación.

Cuenta con carrera judicial como secretaria de acuerdos, juez de Primera Instancia de diversos ramos en varios distritos judiciales y se desempeñaba como magistrada adscrita al Primer Tribunal Colegiado Regional del Segundo Circuito, con sede en Ciudad Obregón, Sonora.

Aprueban nombramiento de Guadalupe Von como magistrada titular del STJ

Lorena Martínez

HERMOSILLO, SON.- El Congreso del Estado aprobó este martes la propuesta del gobernador Alfonso Durazo Montaño, para el nombramiento de Guadalupe Von Ontiveros como magistrada titular del Supremo Tribunal de Justicia, en sustitución de Griselda Ofelia Pandura Truqui, quien inició su jubilación el 1 de diciembre.

El punto de acuerdo de la Comisión de Régimen Interno y Concertación Política fue presentado al pleno por la diputada Ernestina Castro Valenzuela, de Morena, quien señaló que la nueva magistrada cumple con todos los requisitos, para el nombramiento a dicho cargo, como tener más de 35 años título profesional de Licenciatura en Derecho y diez años de antigüedad dentro de Poder Judicial.



Posteriormente fue puesto a votación y por unanimidad, los diputados aprobaron la designación del Jefe del Ejecutivo Estatal.

"El Congreso del Estado de Sonora, con fundamento en lo dispuesto en los artículos 113 y 114 de la Constitución Política del Estado de Sonora, resuelve aprobar el nombramiento que realizó el titular del Poder Ejecutivo del Estado a favor de la licenciada Guadalupe Von Ontiveros, como Magistrada Propietaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado", expuso después de la votación.

En lo que va de la 63 legislatura del Congreso local, es el tercer nombramiento de magistrado aprobado a propuesta del gobernador; el 23 de octubre avaló a Francisco Acuña Griego y el 4 de noviembre a Jorge Luis Moreno Moreno.

Guadalupe Von Ontiveros rinde protesta como magistrada del STJ



Por Ángel Lozano

Hermosillo.- El Congreso del Estado aprobó este martes la propuesta del gobernador, Alfonso Durazo Montaño, para el nombramiento de Guadalupe Von Ontiveros como magistrada titular del Supremo Tribunal de Justicia, en sustitución de Griselda Ofelia Pandura Truqui, quien inició su jubilación el 1 de diciembre.

El punto de acuerdo de la Comisión de Régimen Interno y Concertación Política (Cricp) fue presentado por la diputada Ernestina Castro Valenzuela, quien precisó que la nueva magistrada cumple con todos los requisitos previos para el nombramiento a dicho cargo como título profesional de Licenciatura en Derecho y diez años de antigüedad dentro de Poder Judicial.

El Congreso del Estado de Sonora, con fundamento en lo dispuesto en los artículos 113 y 114 de la Constitución Política del Estado de Sonora, resuelve aprobar el nombramiento que realizó el titular del Poder Ejecutivo del Estado a favor de la licenciada Guadalupe Von Ontiveros, como Magistrada Propietaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado.

Rinde protesta Guadalupe Von Ontiveros como magistrada titular del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora

Es la tercer magistrada nombrada en los últimos seis cinco meses

Hermosillo, Sonora a 14 de diciembre del 2021. El Congreso del Estado por unanimidad nombró a Guadalupe Von Ontiveros como magistrada titular del Supremo Tribunal de Justicia de Sonora.

En la votación de los legisladores, la propuesta enviada por el gobernador de Sonora Alfonso Durazo Montaño, se avaló por unanimidad de la legislatura.



En la sesión ordinaria del Congreso del Estado de Sonora, se llamó a Guadalupe Von Ontiveros a la toma de protesta como magistrada titular del poder judicial de Sonora.

El diputado presidente del Congreso local, Jacobo Mendoza Ruiz, encabezó el evento protocolario en la sala de pleno del poder legislativo de Sonora.

Más cambios en el Supremo Tribunal de Justicia



A toda marcha la renovación del Supremo Tribunal de Justicia del Estado de Sonora, ayer continuaron dándose los cambios en su estructura superior.

Diputados del Congreso del Estado, aprobaron por unanimidad la propuesta enviada por el titular del Poder Ejecutivo, para nombrar en un punto de acuerdo, a Guadalupe Von Ontiveros como nueva Magistrada titular del Supremo Tribunal de Justicia, después de verificar que cumpliera con los requisitos académicos y de antigüedad dentro del Poder Judicial.

Von Ontiveros, sustituye a la Magistrada, Ofelia Pandura Truqui, que desde el pasado 1 de diciembre, pasó a situación de inicio de su trámite de jubilación, al contar con la antigüedad necesaria para hacerlo.

Después del nombramiento del Magistrado Francisco Acuña Griego en lugar del Magistrado Francisco Gutiérrez Rodríguez, han sido nombrados otros dos Magistrados por la actual legislatura, el Poder Judicial del Estado de Sonora se encuentra en franca transformación.

Congreso de Sonora aprueba nombramientos de nueva magistrada y vicefiscal de delitos electorales

Fue en la sesión de pleno que se designó Guadalupe Von Ontiveros como marginada y Alejandra Velarde Félix como vicefiscal



GERARDO MORENO VALENZUELA

El pleno del Congreso aprobó las propuestas hechas por el gobernador de **Sonora** para ocupar los cargos de Magistrada propietaria del Supremo Tribunal de Justicia del Estado por Guadalupe Von Ontiveros, y Alejandra Velarde Félix en la vicefiscalía especializada en atender delitos electorales (FDE).

Fue en la sesión de pleno realizada este martes que se designó **Guadalupe Von Ontiveros**, en el cargo de Magistrada quien entraría en sustitución de **Griselda Ofelia Pandura Truqui**, quien inició su proceso de jubilación el pasado primero de diciembre.

La diputada **Ernestina Castro Valenzuela**, quien presentó el punto de acuerdo, precisó que la nueva magistrada cumple con todos los requisitos previos para el nombramiento como título profesional de Licenciatura en Derecho y diez años de antigüedad dentro del Poder Judicial.

En la misma sesión se aprobó nombrar a Alejandra Velarde Félix como titular de la **Vicefiscalía Especializada de Delitos Electorales**, quien entraría en sustitución de Daniel Santos Núñez, quien fue destituido por el mismo pleno del Congreso del Estado el pasado mes de noviembre.